

TELETHON

03 Décembre 2005



- Champion -



Journée Défi Fil Rouge sur Home Trainer

Avec comme chefs de file Cédric FLEURETON alias Zgueg et Sébastien NEYRAT alias SPIN auxquels se sont joints les Triathlètes de Rillieux.

Eh ouais !!! UN TRUC DE FOUS !!!

Les participants :

- Bilbo : 3h45
- Sèb Douar: 3h00
- Zgueg – Spin – Running Duck : 2h30
- Ravenman: 1h30
- Vélo Balai: 1h00



La section triathlon du CLAIR a voulu porter sa pierre à l'édifice pour le Téléthon en organisant un fil rouge sur «home-trainer»
/ Photo Claire Plantier

Un fil rouge sportif

LA section triathlon du CLAIR s'est mobilisée samedi pour lutter contre la maladie. En organisant des défis sportifs sur « home-trainer », elle voulait sensibiliser l'opinion et récolter des fonds pour le Téléthon, pour le Téléthon. Depuis dix heures du matin, samedi, le magasin de cycle CQFV s'est transformé en étape relais d'un tour au profit du Téléthon. Un fil rouge ouvert à tout sportif

généreux. Pour agrémenter le défi, Sébastien Neyrat et Cédric Fleureton sont venus pédaler pour la bonne cause. Les deux athlètes de haut niveau ont placé la barre haute. « Le but est soit d'inciter les gens à participer, c'est le minimum, soit à donner des sous. Le home-trainer est un bon moyen de s'entraîner et de transpirer. Donner un peu de notre sueur, c'est une image que je trouve forte pour

le Téléthon » explique Sébastien Neyrat.

Une bonne idée pour la section triathlon du CLAIR. « C'est la première année qu'on participe. L'objectif est de mobiliser les gens sur les vélos jusqu'à cinq heures ce soir. On espère qu'on récoltera de l'argent pour le Téléthon » concluait samedi Pierre-Alain Bonsacquet, secrétaire du CLAIR.